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＜今宿小学校学校教育目標＞ 
 

☆☆育てたい「いまじゅくの子」☆☆ 
い ○いきいきとした心と体をつくる子（体） 

ま ○学びをいかそうとする子（知） 
じ ○自分とみんなを大切にする子（徳） 

ゆ ○ゆめをもち人の役に立とうとする子（公） 
く ○くらしをよりよくしようとし世界に目を向ける子（開） 

 

 

新校舎ができるまで 

校長 島田恒弘 

新校舎の工事予定が示されました。 

工事が始まると校庭を使った教科学習、行事ができなくなります。逆に、工事期間しかできないことは

何かないかと、マイナスをプラスにする取組を考えていました。工事を担当する設計会社から、四つの提

案がありました。 

一つ目は「仮囲いアートプロジェクト」。工事現場と校舎の境目に立つ仮囲いに児童の絵を貼るという

ものです。これについては職員間でもすでに話し合っており、カリキュラムの中で、テーマをもって絵を描く

ことを決めました。 

二つ目は「階段サインアートプロジェクト」（各階の階段横の壁に、何階かを表示するサイン絵を子ども

たちで決める。）、三つ目は「施工体験プロジェクト」、四つ目は「現場見学会」です。 

恐らく一生のうち一回しか体験できないという意味で、貴重な体験となるはずです。自分たちが取り組

んだ足跡が形になって表現され、ものによっては新校舎が取り壊されるまで残ることで、愛校心が芽生え

るのではないかと期待しています。 

今宿小学校の写真撮影を行ってくださっている伊藤写真にも、工事が始まったら写真を撮って新校舎

建築の記録を残してほしいとお願いしています。旧校舎、新校舎の記録が、周年行事等で使えると素敵

だと思っています。 

横浜子ども会議 報告 

 9月 26日の朝会で、5，6年生 3人が全校に横浜子ども会議の報告をしました。 

 3 人とも約一か月前のことをしっかりと覚えていて、横浜子ども会議で話し

合われた他の学校の取組や自分が感じたことを伝えました。その後、全校児

童に、3人の報告を聞いて考えたこと、いじめをなくすためにできそうなことを

話し合ってもらいました。朝会での隣の友達とのやり取りはコロナが明けて

からは初めてでしたが、自分の考えを話すように促すとわずかな時間でした

がお互いの考えを伝え合っていました。 

今年度の今宿小学校児童会テーマは「思いやりの花を咲かせよう」です。運動会に向けてたくさんの

思いやりの花を咲かせてほしいと全校児童に伝えました。 
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